

AGENDA VENDREDI 23 JANVIER 2026

LOTOS

La salle du marché gare de Villeneuve accueille des lotos tous les vendredis soir.

Le club des aînés de Tombeboeuf organise un loto ce samedi à 14h30, à la salle des fêtes.

À Sainte-Sabine, le comité des fêtes de Larocal propose un loto mardi soir, à la salle des fêtes.

DIVERS

À Monflanquin, l'association des Amis de Janouille donne rendez-vous samedi à partir de 18h, à la salle d'Aquitaine, pour la présentation du programme de l'année 2026, une année marquée notamment par les 450 ans de la naissance de Janouille.

Toujours à Monflanquin, l'association La Famille Ça Grandit organise un week-end des familles les 24 et 25 janvier, à la salle des fêtes et au dojo. Au programme : village des services, ateliers, espaces d'échanges, conférence, animations pour les enfants, et restauration sur place le samedi.

À Monsempron-Libos, l'élection de Miss Lot-et-Garonne se tiendra ce dimanche à 16h, à la salle de la Pergola.

Béatrice Delléa animera une conférence intitulée « Romain Gary, l'homme qui aimait la France », mardi à 14h30, au centre culturel de Villeneuve.

À Villeréal, l'association Vous Êtes Ici présentera les activités prévues pour l'année 2026, mardi à 18h30, dans la salle située au 53 rue Saint-James.

REPAS

Les jeunes agriculteurs du canton de Lauzun organisent un repas aligot-saucisse le samedi soir 31 janvier, à la salle des fêtes de Saint-Colomb-de-Lauzun. Les inscriptions sont ouvertes dès maintenant.

CINÉMA

Le cinéma Liberty de Monsempron-Libos propose le festival Télérama jusqu'au 27 janvier, avec onze films à l'affiche.

BAL

L'orchestre Jean-Pierre Laurent animera le thé dansant de la FNACA ce dimanche à 14h30, à la salle Gambetta de Miramont-de-Guyenne.

RANDONNÉES

Les randonneurs du Livradais marcheront à Calonges samedi après-midi, avant de partir lundi matin vers Castelmoron, puis l'après-midi à Gontaud-de-Nogaret.

Le groupe des randonneurs du Villeneuvois empruntera les sentiers de Cambes-de-Pujols dimanche matin, puis ceux d'Auradou mardi après-midi.

L'association Rando Marches de Penne-d'Agenais se rendra à Thézac dimanche, puis à Bonneval mardi matin.

Les marcheurs des chemins de Thézac proposeront une randonnée santé à Montayral lundi à 14h.

SPECTACLE

Le concert du Nouvel An de l'orchestre d'harmonie des Pompons Bleus aura lieu samedi à 20h, à la salle de la Manoque à Tonneins, avec la participation du combo jazz des parachutistes de Toulouse.

La troupe de théâtre La Poudre aux Yeux présentera la pièce « Tout est bien qui commence mal » samedi à 21h, à Saint-Pierre-de-Caubel.

Christian Delagrange donnera un concert ce dimanche à 15h30, à la salle Yves-Duclos de Casseneuil.

SPORT

Les équipes du club de rugby des 4 Cantons BHAP sont sur les terrains ce week-end. Samedi, les cadets et les juniors affrontent l'USVL sur le terrain de Villeréal, avec un repas d'avant-match prévu au club-house. Dimanche, sur le terrain de Cancon, les cadettes et les féminines à quinze reçoivent Bruges.

De leur côté, les rugbymen de l'USVL se déplacent à Pont-du-Casse ce dimanche après-midi.